
第３回学校運営協議会 会議実施報告書 

 

 

このことについて、「岐阜県立学校における学校運営協議会の設置等に関する規則」第８条第１ 

項に基づき、次のとおり学校運営協議会を開催しましたので、その概要について報告します。 

 

 

１ 会 議 名  各務原西高等学校 学校運営協議会 （第３回） 

 

２ 開催日時  令和７年１月３０日（木） １０：４０～１１：４０ 

 

３ 開催場所  各務原西高等学校 校長室 

 

４ 参 加 者  会  長  長谷川哲也  岐阜大学教育学部准教授 

                委  員    石垣 時広  児童館館長 

                            古田 宏司  十六銀行各務原支店支店長 

                            波多野達也  各務原市役所商工振興課課長 

              黒田 晴代  卒業生 

佐溝 安子  行政書士（欠席） 

              阪納 由香  公認心理士（欠席） 

              阿部 雄介  ＰＴＡ会長（欠席） 

              横前三香子  ＰＴＡ副会長（欠席） 

 

              学 校 側    杉江 祐子    校長 

                         川瀬  隆    教頭 

                            棚橋由美子    事務長 

              原  和幸  教務部長 

              渕上 隼一  生徒指導部長 

              安藤 桂子  進路指導部長 

              山本 晃久  教務副部長 

 

５ 協議事項 

（１） スクールミッションについて 

県教育委員会からのアドバイスを提案し、委員の皆様からは了承を得た。 

 

（２） 学校の諸課題について 

最初に校長より本校の状況を説明、諸課題を提示し、委員の方に意見をいただいた。 

   

意見１ 教員志望の生徒へは、そのＯＢ・ＯＧの積極的な活用をするとよい。 

   

意見２ 金融リテラシーの育成や起業家の育成に対して、協力できることもある。 

   

意見３ 岐阜市内在中者への利便性をもっとアプローチできるとよい。 

 

意見４ 部活動は３年間続けてほしい。そのような人材は社会人として重宝される。 

   



意見５ 地元出身の製造業を担う人材の育成につなげられるような協力をしたい。 

   

意見６ 進学の先を見据え、就職等の手助けになるような協力は惜しまない。 

   

意見７ 親以外の大人と接する機会は重要である。 

 

意見８ 部活動を通してコミュニケーション能力、人間性、協調性を育成してもらいたい。 

 

意見９ 中学校の部活動が民間移行されることによる、生徒・保護者の変化の見守りが必要。 

 

６ 会議のまとめ 

今後の学校運営について、各委員より貴重なご意見を頂戴した。 


